

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Le-combat-continue-de-plus-belle-p>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez  
vous > Revue "Sortir du nucléaire" > Sortir du nucléaire n°48 > **Le combat continue de plus belle !**

**1er février 2011**

## **Le combat continue de plus belle !**

Bien que ce transport ait été marqué par des violences et bavures policières, il aura surtout permis de faire émerger dans l'actualité la problématique des déchets nucléaires, et de mettre en lumière l'impasse dans laquelle nous mène le recours au nucléaire. Il aura également permis de porter fortement atteinte à l'image de l'industrie nucléaire grâce à une mobilisation franco-allemande sans précédent. Le Réseau "Sortir du nucléaire" remercie les groupes, les militants et sympathisants du Réseau, les activistes du GANVA, les associations et partis politiques, les cheminots et certains syndicats, les vigies le long du parcours, nos contacts en Allemagne, et tous les autres, pour avoir rendu cette mobilisation possible. Mais nous sommes encore souvent trop peu à manifester notre refus du recours à l'atome et à protester contre les transports incessants de matières radioactives. Nous vous donnons donc rendez-vous plus nombreux en 2011, en particulier à l'occasion du prochain transport La Hague-Gorleben. Il a en général lieu le premier week-end de novembre... L'appel est lancé !

Notre résistance ne connaît pas de frontière !  
Unser Widerstand kennt keine Staatsgrenzen !  
Our resistance knows no borders !

Nous sommes en permanence à la recherche d'informations sur les transports de matières radioactives qui traversent l'Hexagone. Pour nous communiquer des informations, rejoindre notre équipe de Vigie ou être inscrits sur notre liste de diffusion dédiée à l'actualité des transports... deux adresses :

[transports@sortirdunucleaire.fr](mailto:transports@sortirdunucleaire.fr)  
[mobilisations@sortirdunucleaire.fr](mailto:mobilisations@sortirdunucleaire.fr)